
 

 

 

質問者 
 通告８番 

   ５番  諸星 光浩 議員   

通告時間 ５０ 分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

１．町道７号線歩道整備計画の測量調査について 

２．仮）大井中央公園の計画及び防災の役割について 

３．パークゴルフ場候補地選定の検討内容及び今後の計画について 

要 旨 

 

１．町道７号線歩道計画の基礎資料とするため、金手―河原区間と

西大井―上大井区間の測量調査が業務委託された。以下の点につ

いて伺う。 

（１）どのような内容の基礎資料を予定しているのか。 

（２）整備予定時期は検討しているか。 

 

２．仮）大井中央公園は、今年度実施設計を行う計画となっている。

そして、公園内には防災倉庫の設置も計画されている。そこで、

以下の点について伺う。 

  （１）公園内の防災倉庫の規模と容姿は。 

  （２）大井中央土地区画整理組合発行の事業計画書にある 

既設の施設と連携集約するために南東部に配置すると 

あるが、具体的にどのような連携を考えているのか。 

  （３）屋根だけのあずまやはあるが、雨風が防げる施設がない 

のはなぜか。 

 

３．パークゴルフ場の整備に向けて、候補地の選定について検討を

進める旨の施政が示された。そこで、以下の点について伺う。 

（１）検討内容及び状況は。 

（２）運用開始までの計画期間は。 

（３）整備費用及び管理運営費用の想定は。 

（４）整備後の管理運営の計画は。 

 


